

el proyecto de empedrado del barrial el cuál
ya está terminado, informo a la vez que la ENEG
le regalo unos postes de madera para instalación
de energía eléctrica de los cuales se instaló uno
en la buhardilla para buses, se instaló uno en el barrio los flores
Se prestaron tres a gobernación y justicia los cuales
se comprometieron a devolver posteriormente. (Enviando)

10.- Informes Departamento Auditoria correspondiente al mes de julio.

Se presentó ante la honorable Corporación la Perito
Mercantil Deniro A. Cruz en su categoría de auditora
Municipal para dar a conocer el informe mensual corres-
pondiente al mes de julio el cual detalla a continuación.
Se verificó que el departamento de control tributario
presentó los informes mensuales al mes de julio 2,015
las personas obligadas a presentar declaración o fianza
al mes de julio, Alcalde Municipal y Tesorero aun
no la han presentado, la declaración jurada de
bienes que fue presentada por las personas obligadas
a presentarla quedando pendiente al mes de julio el
regidor Cristian Andic Acosta y el regidor Marco
Tulio Maldonado, los que han cumplido con su
presentación, retenciones de impuesto sobre la renta se
verificó el cumplimiento de esta al mes de julio,
análisis de la ejecución presupuestaria julio 2,015:
Ingresos fueron L. 1,639,965.80 y los egresos fueron
L. 2,049,141.80 en caja en este departamento se
cobró únicamente cuando no hay sistema en el banco
o cuando el cheque que trae el contribuyente no está
certificado ya que el banco no los acepta, se lleva el
Control de talonarios entregados a los policías que vengan
cobrados y pagados con su respectivo recibo del
banco. Contabilidad, se rebrascaron las libretas bancarias
y conciliaciones. La rendición de cuentas del
segundo trimestre no fue enviada